

Exigen al Gobierno transparentar costos de cumbre progresista en Chile que será encabezada por el Presidente Boric



El subje de la Bancada de Diputados de la UDI, Felipe Donoso, junto con el integrante de la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja, Cristhian Moreira, oficiaron a la Cancillería para conocer el costo que implicará la cumbre progresista que el Presidente Gabriel Boric encabezará el próximo 21 de julio en el país y que fue denominada como "Democracia Siempre". Al respecto, los parlamentarios gremialistas hicieron referencia al encuentro internacional que anunció el Gobierno mientras el Mandatario se encontraba participando en la Cumbre de los Líderes de los BRICS 2025, en Río de Janeiro, lugar donde informaron que La Moneda será la sede de la reunión a la cual ya confirmaron su presencia los presidentes de Brasil, **Luiz Inácio Lula da Silva**; de España, **Pedro Sánchez**; de Colombia, **Gustavo Petro** y de Uruguay, **Yamandú Orsi**. En ese sentido, si bien los diputados de la Bancada UDI manifestaron sus reparos por el tipo de líderes con los que se reunirá Boric, como

por ejemplo Gustavo Petro y Pedro Sánchez, esta vez sus cuestionamientos principales se centraron en el "uso político" que, a juicio de ellos, le estaría dando el Presidente a este tipo de encuentros, sobre todo de cara a su futuro una vez que deje el gobierno. Justamente, Donoso y Moreira acusaron que tanto su participación en los BRICS como la cumbre progresista por la democracia que encabezará en dos semanas más "tienen un objetivo bastante claro, que es posicionarse como una figura relevante e influyente en la región a partir del próximo año", advirtiendo que el actual Mandatario "tiene el legítimo derecho a hacer lo que se le plazca una vez que por fin termine su administración de gobierno, pero lo que no puede hacer es utilizar los recursos públicos de todos los chilenos ni aprovecharse de su cargo para levantar una imagen futura". "Es bastante evidente que desde hace varios meses e, incluso, un año, que el Presidente Boric está mucho más preocupado de su fu-

Los diputados UDI, Felipe Donoso y Cristhian Moreira advirtieron que tanto la participación del Mandatario en los BRICS, así como la cita que encabezará en La Moneda el próximo 21 de julio, "sólo tienen como fin construir su figura internacional para cuando deje el gobierno".

turo en vez de sus funciones como Mandatario. Su irresponsable participación en la Cumbre de los Líderes de los BRICS es una prueba irrefutable de aquello, donde no le importó darse un gustito personal con tal de posicionarse como una figura influyente en la región y en el mundo progresista. Y la reunión que encabezará en nuestro país también es parte de la misma estrategia. El problema de aquello no sólo es que tendremos a un gobierno absolutamente a la deriva faltando todavía ocho meses para un cambio de administración, sino que además que se están utilizando recursos públicos para aspiraciones que son netamente personales", cuestionaron. Por lo mismo, ambos parlamentarios anunciaron que oficiaron al

Ministerio de Relaciones Exteriores para que transparente todos los costos que implicará la realización de dicho encuentro, así como el gasto que conllevó la participación de Boric en la reciente cumbre del BRICS. "Si el Presidente está tan ansioso por posicionarse como una figura internacional, lo mínimo es que lo haga con recursos propios, en sus tiempos libres y no a costa de todos los chilenos. Todos sabemos que desde hace mucho tiempo que en La Moneda conviven con el síndrome del pato cojo, pero lo que no vamos a permitir es que en su obsesión que tiene por influir en el mundo de la izquierda termine por abandonar completamente sus obligaciones constitucionales", reiteraron los diputados.